

## Gerakan Anti Korupsi Pesan Moral Pemuda Muhammadiyah

Sabtu, 21-05-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA -- Ketua Umum Pimpinan Pusat (PP) Pemuda Muhammadiyah, Dahnil Anzar Simanjuntak mengatakan, akan terus memasifkan gerakan anti korupsi sebagai pesan moral bagi bangsa. Ini, kata Dahnil, merupakan pesan bagi semua kader Pemuda Muhammadiyah untuk membentengi dirinya.

Dahnil mengingatkan, kebutuhan utama bangsa Indonesia yaitu pesan-pesan moral, komitmen moral dan komitmen akhlak mengingat ramainya kasus korupsi dan kekerasan. "Orang menganggap kebohongan adalah hal yang biasa," kata Dahnil dalam sambutannya saat puncak milad Pemuda Muhammadiyah yang mengusung tema "Membumikan Dakwah dan Meninggikan Akhlak" di Pusat Dakwah Muhammadiyah, Jakarta, Jum'at (20/5) malam.

Realisasi kegiatan melawan korupsi ini, jelas Dahnil, yaitu dengan diadakannya Madrasah Anti Korupsi yang telah hadir di sepuluh kota. Madrasah ini, lanjut Dahnil, merupakan laboratorium bagi kader Pemuda Muhammadiyah untuk melatih akhlak dan melawan kejahatan.

"Sekarang Pemuda Muhammadiyah secara resmi, itu mempublikasikan laporan keuangannya," ujar Dahnil terkait transparansi keuangan PP Pemuda Muhammadiyah sebagai contoh integritas dalam melawan korupsi.

PP Pemuda Muhammadiyah, terang Dahnil, kini telah mengunggah laporan keuangannya di website resminya sehingga dapat dibaca oleh masyarakat umum. "Siapa saja donor Pemuda Muhammadiyah, itu bisa dilihat," kata Dahnil. Tidak hanya itu, laporan keuangan PP Pemuda Muhammadiyah juga dilaporkan kepada Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah setiap tahunnya.

"Saya pikir ini yang harus kita mulai sampai detik ini. *Billion step begin with one step*," kata Dahnil mengakhiri sambutannya dalam acara yang berlangsung secara kekeluargaan dan sederhana itu.

Dalam acara puncak milad ini, PP Pemuda Muhammadiyah mengundang beberapa mantan ketua umum PP Pemuda Muhammadiyah seperti Din Syamsudin, Hajriyanto Y Tohari, Abdul Mu'ti, Imam Addaruqutni, Izzul Muslimin. Tak kalah pentingnya, dalam acara tersebut hadir pula anggota DPR RI, Ruhut Sitompul yang mengenakan seragam Pemuda Pancasila.

Reporter: Ilma Aghniatunnisa

Redaktur: Ridlo Abdillah